



第三地区

回覧

住民自治協議会だより

第72号

発行◆第三地区住民自治協議会

令和5年7月10日

東後町・問御所町・権堂町・田町・南千歳町・上千歳町・東鶴賀町・西鶴賀町・緑町・居町・柳町・早苗町

令和5年度 第三地区評議委員会（総会）開催される

4月25日（火）、犀北館にて第三地区評議委員会（総会）が開催されました。来賓として市から地域・市民生活部花立部長、北村課長、市議会から北澤市議、箱山市議の4名をお迎えし、総勢61名の出席者がありました。今年度は役員改選時期でもあり、会長含めて6名の役員交代がありました。令和4年度の事業報告は映像を使い、参加者からとてもわかりやすかったと好評を頂き、令和5年度の事業計画と収支報告が無事承認されました。又、コロナが収束した事もあり、4年ぶりに懇親会を開催し、若林衆議院議員もお祝いに駆けつけてくれました。出席された方からは、沢山の行事を実施してくれてありがたいとお褒めの言葉を頂きました。



柄澤会長就任挨拶

総会にて会長に任命されました柄澤です。

権堂町の区長に就任してから8年目を迎え、そろそろ退任する予定になっていたところでこの大役を引き受けることになり、戸惑っているところです。お受けしたからには一生懸命やるつもりですので、皆様のご協力をお願い致します。

新型コロナウイルス感染症が5類に移行され、観光地にも以前の様に賑わいが戻り、これからの行事も実施しやすくなってきました。第三地区の行事で恒例となっている「わくわくおまつりスタンプラリー」や「ふれあい避難所体験」を目玉に、今年度も数々の事業を行ってまいります。各町の区長さん初め役員さん、町民の皆さんそして事務局の皆さんにご協力をお願い申し上げ、ご挨拶と致します。



野本会長退任挨拶

この度、会長を辞任しました野本です。

2年間の短い間ではありましたが、在任中、屋台巡行、綿半の出店等色々ありましたが、第三地区の大きなイベントとして開催してきた「おまつりスタンプラリー」は大人も子供も楽しみながら第三地区を一つの輪として盛り上げることが出来ました。11町の区長の皆様、協議会事務局の皆様のご協力に深く感謝申し上げます。今年柄澤新会長を中心に更なる飛躍をとげる様お祈り致します。



5年度予定している主な事業

総務広報部会	地域たすけあい事業、役員視察研修、ホテル観察会
福祉保健部会	子育てサロン、ノルディックウォーキング、シニア世代のふれあい交流会、介護用品体験フェア、民生児童委員・福祉推進員合同研修会、オレンジカフェ、認知症サポーター講座、ふれあい会食
環境美化部会	ムク鳥・カラス対策、ゴミ拾い運動、環境設備視察研修
防犯防災安全部会	防災用品整備事業、防災士育成事業、ふれあい避難所体験
教育文化部会	お祭りスタンプラリー、子どもフェスタ、親善野球大会 親子ペタンク大会、町対抗ペタンク大会、ソフトバレーボール大会



犀北館での総会と懇親会の様子

さがみでの慰労会

5月11日 子育てサロン「サンサンひろば」パトカーに乗ろう！

「サンサンひろば」5月は、権堂交番の協力を得て、イーストプラザ中庭にパトカーをお呼びし乗車体験をしてもらいました。ピカピカのパトカーが到着すると、子どもたちはもちろんお母さん方も喜んでくださいました。パトランプを点灯してもらい、サイレンが響くと、その臨場感に会場は大きな歓声に包まれました。その後、松田巡査部長による交通安全に関する講話をお聞きし、「今日は来てよかったね」「みんな気をつけようね」といった声が聞かれました。権堂交番の皆様、ありがとうございました。



5月25日 「シニア世代のふれあい交流会」 in小諸

今年度のシニア世代のふれあい交流会は、新緑の美しい5月に、丸子のバラ園にて色とりどりに咲き誇るバラの鑑賞と3月にオープンしたばかりのスタラス小諸（ワイナリー複合施設）を巡る旅に出かけました。スタラス小諸では、ブドウ畑とハイテク醸造マシンの立ち並ぶ工場を見学させて頂き、お昼には併設のレストランにて美味しいイタリアンとワインをいただきました。

帰りには北国街道「海野宿」にも寄り、42名のシニア世代の参加者が楽しい一日を過ごしました。来年はどこに連れて行ってくれるのかなと早くも次回を期待する声が上がっていました。

